
   REQUERIMENTO Nº 012/2014

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste a Senhora Alzira Claudia Faleiros de Souza Sá Lima,
Secretária Municipal de Educação, para que seja viabilizado relação dos ônibus escolares da
frota própria do nosso município que estão em condições legais de tráfego, juntamente com
sua referida documentação.

                                                                 Justificativa:

 			                A reivindicação vem através de inúmeras denúncias de pais e alunos alegando
que alguns veículos não estão em condições legais no que tange na documentação bem
como na parte estrutural dos mesmos; explanando assim essa grande preocupação. Ante a
importância da presente questão contamos com apoio e atendimento da mesma.

                                                                Sala das Sessões em 09 de Abril de  2014

                                                            VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


